

Historia

Hola soy Manuel y tengo 14 años, hoy os voy a hablar sobre una enfermedad, con la que hacía bromas y me reía de ella con mis amigos.

Un día iba a casa de mis abuelos de costumbre cuando de repente mi abuelo me empezó a gritar el nombre de mi padre, como si le estuviera echando la bronca, eso es imposible ya que mi padre murió tres años atrás.



Este suceso fue pasando el resto de los días, y ya que me molestaba se lo conté a mi madre, mi madre llamó corriendo al médico.

Y mi abuelo terminó ingresado a falta de pruebas, yo siempre intentaba quedarme con él, aunque parecía que no me conocía. El médico dijo que era normal, y lo deje pasar.



Pasaron los días y el médico nos informó de que mi abuelo padecía alzheimer y una grave neumonía, lo que significa que estaba recordando momentos del pasado, al cabo de los días mi abuelo fue empeorando.

Aunque hiciese lo que hiciese no me hacía caso, ¡Hasta le he enseñe nuestra colección de cromos! Pero era imposible.

Por las noches me quedaba a escuchar lo que hablaba de la guerra, y aunque lo recuerdo con mala gana, la última fue el 2 de noviembre. Desde ese día no podía aguantar las burlas con el alzheimer, porque no sabes lo duro que es que tu abuelo se muera y no se acuerde de ti. Lo único bueno que saqué de esta historia, es que ahora soy una mejor persona.

